
2021年度 第 8回こむ１会運営委員会 議事録  
  

日時：2022年 4月 11日(月)13:30〜16:00  場所：ぷらざこむ１ ３階フリースペース 

進行：1班（三宅 油井 高原 伊藤 窟）  

  

出席者：窟（ゆめふうせん）、高原（情報ネットワーク）、三宅（こまどり）、油井（広域ボラン

ティア）、中小ｌ路（個人）、村井（売布まち協）、関戸（第 3民児協）、東（個人）、小

島（第 6民児協）、小林（シニアマジック）、佐々木（武庫川づくり）、中下（エリアナ

ウス）、三島（個人）、河崎（エルライン）、山本（武庫川流域圏）、榎本（個人）、村中

（個人）、田中（宝塚友の会）、角田（絵芝居）、伊藤(ファミリー劇場)、豊川(さわや

か)、 

＊オブサーバー (公財)プラザ・コム 岡本代表理事  

ボランティア活動センター 大関 

ZOOM出席前田（一致バラばら）  

  

*Zoomは配信のみとしました。  

  

1. 報 告  

受付ボランティア会議を３月２６日に開催 

コムワンネット運営委員会 4月 11日のレジメを受付ボランティア会議の報告を参照 

2. コミュニティー連絡会 

プラザコム２の運営をボランティアで出来ないか検討中 

3. 会計から 

コピー機使用料 3315円、カゴ 2個購入（お茶入れ、機器入れ）未払い 

4. 宝塚セイフティネット会議から 

第一回会議を開催 （福祉関係の話、ひきこもり、子供のコロナ禍の変化等） 

5. 企画検討会から  

① 施設改善 六名で立ち上げ希望 クッキングルームのチェックシートを改善したい 

6月 16日午前中大掃除大会開催（録音室、クッキングルーム、フリールーム） 

5月 10日に詳細報告 

② 会則見直し 5月末に報告 

③ 広報 こむ 1会全体の小委員会で広報を検討 

④ 交流 多種多様の意見あり 

⑤ 防災減災 報告事項なし 

6.財団からの報告 3階申し込みが NPO法人コスモスからあった→賛成多数で承認 

その他はコムワンネット運営委員会レジメ 財団報告を参照 

 

7.ボラセンから 沼田所長が異動となり、大関可奈子氏が着任 

その他はコムワンネット運営委員会レジメボラセン資料参照 

 

〔議事〕 

1.2022年度運営委員会選出 管理委員選出立ち上げ 

役員二年目のメンバーを発表 



荻野、高原、前田、中小路、大西、小島、仲田、真下、三島、佐々木、中下、山本、 

榎本、角田、村中 

 

2.班単位のグループ討議 

テーマ：◎広報のあり方～会員グループの皆さんへ周知徹底するには？ 

    ◎運営委員会の委員数について 

 

3.運営委員会の委員数について検討の前に４班から提案が出された 

・構成人数が 58グループ中 25人は大人数のため意見が多種多様で議題が諮れない 

・班長会議やメールの配信、配布等など運営準備が大変で効率性に欠ける 

・ボランティアに専念出来ない 

・そのため運営委員数を 25名～15名、5班→3班変更する提案 

〔グループ討議発表〕 

     １班 ◎グループにとってメリットのある内容または楽しい企画が欲しい 

        ◎会員数 1000名に対して 10名～15名程度が妥当 

  

２班 ◎プラザコム 1の紙の配布の実態調査し把握する 

     メール出来る人が運営委員になる 

     玄関ホワイトボードの管理運営委員の班で行う 

◎現状維持 

3班  ◎各グループの情報がわかりやすく出せればいい 

◎人数は検討すべき 

     ４班 ◎コムワンネットがなかなか広がらないので 

プリントアウトしてホワイトボードに掲示する 

◎15名変更する提案をしたので見直しするか決議してほしい 

  

５班 ◎コムワンネットのスマホ、パソコンからの見方を周知できればいい 

        QRコードができれば見やすくなる 

       ◎1000/25はどうなのか検討中 

 

   ＊運営委員の人数は来年度の総会に提案するため継続する 

〔提案〕   

1. 班長会議の連絡不備の改善策について 

班長会議のメールが届かない→◆コムワンネットに載せる 

              ◆メール設定で迷惑メールに入ってないか確認 

              ◆送信者に必ず返信  

 

 

［次回の運営委員会］ 

          日時：5月 10日（火）13時 30分～15時 30分 

          会場：3階フリールーム ZOOM併設 

     進行担当：2班 

     ご意見等は進行担当の 2班へ申し出て下さい  


